

Populus, Peuplier, Poplar (Salicaceae)

Populus alba "Nivea"

alba "Nivea", Peuplier blanc, White poplar



Origine: Sud de l'Europe, Afrique du Nord, Moyen Orient. Grand arbre à feuilles caduques, au tronc court et à la tête large et ronde; écorce blanche sur le tronc comme sur les branches. Feuilles lobées de 6-12 cm, vert foncé sur le dessus, blanches et duveteuses au revers; elles frémissent au moindre souffle de vent et prennent des reflets changeants. Il préfère les terrains frais ou humides, mais pousse aussi dans les sols secs et sableux. Très résistant à la mer. Utilisation: isolément, en groupes de 3, pour les avenues, comme coupe-vent.

Origin: Southern-Europe, North Africa, the Middle East. Large deciduous tree with short trunk and broad, round crown. On the trunk and branches the bark is white. Lobate leaves, 6-12cm, dark green on the upper side, white and lanuginous underneath. At the slightest breeze the leaves tremble and shimmer in changing colours. Prefers cool or moist soil but grows also in dry and sandy soil. Extremely tolerant of maritime exposure. Use: as a free standing specimen, in groups of 3, as a street plant or a wind-break.

2xtr.RN	6/8
2xtr.RN	8/10
2xtr.RN	10/12
Cl.t.25	8/10



alba "Pyramidalis" (P. alba "Bolleana"), Peuplier blanc pyramidal, Bolle's poplar



Variété du précédent, caractérisé par ses branches érigées presque collées au tronc droit et élancé, ce qui donne une silhouette en colonne étroite, plus large à l'âge adulte. Feuilles, écorce, exigences de culture comme P. alba «Nivea». Tout aussi résistant à la mer, il constitue une bonne alternative à P. nigra «Italica» (décrit ci-après) dans les zones du littoral battues par les vents salins.

Variety of the previous plant which is unusual because of the upright branches which almost stick to the straight, slender trunk. It forms a narrow, columnar silhouette which widens as the plant ages. Leaves, bark, growing requirements the same as P. alba "Nivea". Equally tolerant of maritime exposure and can be a suitable substitute for P. nigra "Italica" (described below) in coastal areas where salt laden winds prevail.

2xtr.RN	2,50/3,00	8/10
2xtr.RN	3,00/3,50	10/12

Populus alba "Pyramidalis"



nigra "Italica" (P. nigra "Pyramidalis"), Peuplier noir d'Italie, Black poplar



Origine: Italie. Arbre à feuilles caduques très apprécié en Italie et répandu dans toute l'Europe; il a un port fastigié, mince et élancé, grâce à ses branches adhérentes au tronc qui partent du sol et lui donnent une silhouette vraiment élégante sans occuper trop d'espace. Feuilles rhomboïdales, plus larges (8-10 cm) que longues (6-8 cm), portées par des pétioles longs et comprimés; elles sont de couleur vert clair lustré et se teintent parfois de jaune à l'automne. Fleurs: chatons cramoisis en Mars-Avril, mâles seulement, et ne produisant donc pas les graines duveteuses qui parsèment les pelouses et les allées. Sa tête haute et dense forme un excellent écran protecteur. Il ne craint pas la fumée et la pollution, et s'utilise donc souvent en files pour cacher les établissements industriels. Planté au bord des routes de campagne, il constitue un décor spectaculaire.

Origin: Italy. Very popular deciduous tree, grown all over Europe. Pyramidal habit, slender, the branches are close to the trunk starting from the base creating an elegant silhouette which does not take up too much space. Rhomboid leaves, wider (8-10cm) than they are long (6-8cm), borne on long stalks. The leaves are pale, shiny green and often, but not always, they turn yellow in autumn. Flowers: crimson catkins in March-April, only male which do not however produce the fluffy seeds and do not make lawns and pavements dirty. Prefers cool, moist, alkaline soil. It does not live very long. Used as a street plant and alongside canals. The high, dense crowns form an excellent screen. It is not harmed by fumes and pollution and therefore can be planted in rows to hide industrial buildings. When planted in rows along country roads the effect is spectacular.

Ramifié de la base, feathered

2xtr.RN	2,00/2,50	
2xtr.RN	2,50/3,00	
2xtr.RN	3,00/3,50	
3xtr.M	4,00/5,00	16/18
3xtr.M	—	18/20
3xtr.M	5,00/6,00	20/25

Populus nigra "Italica"

